



INFO PARENTS

Journal de l'école Ludger-Duvernay

Novembre 2020



Mot de la direction

Bonjour chers parents,

C'est avec grand plaisir que nous vous faisons parvenir notre édition de novembre de l'Info parents. Bonne lecture!

Anne Boucher, directrice
Audrée Charbonneau, directrice adjointe

Dates importantes



Prochaine rencontre du conseil d'établissement :

La prochaine rencontre du conseil d'établissement aura lieu le mardi 10 novembre (Teams). Les personnes désirant assister à la rencontre (public) doivent communiquer avec le secrétariat de l'école pour recevoir le lien permettant de se connecter à la rencontre.

Première communication :

La première communication vous sera transmise au plus tard le 20 novembre.

Prochaines journées pédagogiques :

Les prochaines journées pédagogiques auront lieu les 26 et 27 novembre 2020. Le service de garde sera ouvert.

Changements de température

L'automne nous en fait voir de toutes les couleurs! Le temps est variable et nous aimerions vous réitérer l'importance de prévoir pour vos enfants des vêtements d'extérieur en conséquence. Merci de votre vigilance!



Circulation devant l'école



Une importante quantité d'élèves piétons circulent aux alentours de l'école à l'entrée et à la sortie des classes. Nous faisons appel à votre vigilance si vous devez circuler en voiture afin de préserver leur sécurité.

Paiement des effets scolaires

Vous avez déjà reçu par courriel la facturation concernant les effets scolaires de votre enfant. Pour ceux et celles qui n'ont pas encore effectué leur paiement, veuillez le faire parvenir dans les plus brefs délais.

Merci !



Première communication

Comme mentionné lors d'un envoi précédent, la première communication sera disponible sur le Mozaïk Portail Parents au plus tard le 20 novembre. Au cours de la semaine du 16 novembre, les enseignants vous assigneront des rendez-vous en fonction de leurs disponibilités respectives. Vous recevrez de l'information supplémentaire à cet effet.



Code de civilité

Vous rencontrerez bientôt les enseignants de votre enfant. Nous vous rappelons que nous avons mis en place un code de civilité. Il a pour but de rappeler à l'ensemble de la communauté scolaire (parents, membres du personnel, élèves...) l'importance de maintenir au quotidien une communication saine et constructive, visant toujours notre but commun : la réussite et le bien-être des enfants. Nous vous souhaitons de belles rencontres!

Suggestion de visionnement

Télévision, ordinateurs, consoles de jeux, tablettes et téléphones intelligents ont envahi nos vies. Que peut nous expliquer la science actuelle sur les effets de notre dépendance aux écrans? Enfants et adolescents y sont-ils davantage sensibles?

<https://www.telequebec.tv/documentaire/generation-ecrans-generation-malade/>



Départ hâtif ou changement pour le retour à la maison

Les départs avant la fin des classes sont évidemment à éviter. Si votre enfant doit exceptionnellement quitter l'école plus tôt, le parent en avise l'enseignant(e) par écrit, le service de garde et se présente au secrétariat à l'heure prévue pour faire appeler l'enfant. Cette procédure s'applique aussi pour les changements pour le retour à la maison (élèves transportés par autobus qui deviennent marcheurs ou vice versa).

Ressources pour les parents

En collaboration avec Savoir média, le MEES a mis sur pied le projet [Matières à emporter](#), une série de capsules d'enseignement destinées aux élèves du primaire et du secondaire afin de leur permettre de poursuivre leurs apprentissages à la maison en cas de fermeture des établissements scolaires. En plus de l'enseignement reçu à l'école ou à distance dans le contexte particulier que nous vivons, les élèves pourront compléter leurs apprentissages en français, en mathématique et en anglais grâce à la diffusion de 192 capsules réalisées par de vrais enseignants et conseillers pédagogiques.

Ces capsules de 30 minutes sont présentement diffusées en matinée du lundi au vendredi sur la chaîne Savoir média ainsi que sur son [site web en direct](#). Consultez le site de [Savoir média](#) pour connaître la programmation.



Les microbes n'ont pas peur du froid!

Pour prévenir la transmission des nombreux rhumes et gripes, de la gastro-entérite ou de tous les autres microbes indésirables (tels les vers intestinaux), n'oubliez pas que le **lavage des mains** représente le meilleur moyen de vous protéger.



La **coupe des ongles** chaque semaine aide à garder nos mains plus propres, car plus faciles à laver! De plus, **tousser et éternuer dans le pli du coude** réduit le nombre de microbes que nos mains peuvent transmettre.

Pour la santé de tous, incluez dans votre routine un petit geste bien précieux qui vous sauvera de bien des congés forcés!



En terminant, n'oubliez pas **d'aviser l'école de toute maladie infectieuse** qui pourrait affecter votre enfant : poux, vers intestinaux, gale, gastro, streptocoque, varicelle... L'information sera communiquée à une infirmière scolaire et les mesures nécessaires pourront être mises en place au besoin. Comme dit le dicton : « *Il vaut mieux prévenir que guérir!!* »

Bon hiver en santé!

L'équipe des infirmières scolaires CISSSME

Vêtements perdus

Nous avons déjà une belle collection de vêtements dans nos objets perdus. Nous vous invitons à aller vérifier si des vêtements de votre enfant s'y trouvent et à lui rappeler d'y aller aussi, s'il lui manque des morceaux! Les vêtements sont rassemblés à l'entrée de l'école.



NOVEMBRE 2020

Calendrier scolaire – École Ludger-Duvernay



dim.	lun.	mar.	mer.	jeu.	ven.	sam.
1 Semaine B →	2	3	4	5	6	7
8 Semaine A →	9	10 CÉ 19 h (TEAMS)	11	12	13	14
15 Semaine B →	16	17	18	19	20 <i>Date limite</i> Remise de la première communication	21
22 Semaine A →	23	24	25	26 Journée pédagogique 	27 Journée pédagogique 	28
29 Semaine B →	30					